



Mariano Hernández Reyes

Diputado local

LIX Legislatura

MEMORIAS
SEGUNDO PERIODO
2016

De conformidad con lo dispuesto en el Artículo 40 de la Constitución Política del Estado libre y Soberano de Puebla y 43 fracción VIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado libre y Soberano de Puebla, presento la siguiente memoria de actividades realizada durante el segundo periodo de receso del 01 de Agosto al 14 de Octubre de 2016.



Presente en Sesión de la Comisión de Educación en las instalaciones del Congreso del Estado, analizamos documentación de alumnos que fueron acreedores a becas de manutención universitaria "Ángeles Espinoza Yglesias" en 2015.



En sesión del Grupo Poblano de Parlamentarios para el Hábitat nos comprometimos a generar una legislación moderna, que posicione a Puebla como propulsor del uso de las energías renovables.

Se contó con la asistencia de líderes empresariales, organizaciones y académicos, el Congreso del Estado y la organización Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF) organizaron la conferencia “Puebla: Erigiendo la transición Energética Justa.

Acudimos a una reunión en Atoyatempan con compañeros de la región, líderes y regidores para iniciar los proyectos de gestión y desarrollo en pro de los habitantes.



Arq. Mariano Hernandez Reyes

Diputado Local por el Partido del Trabajo LIX Legislatura



En comisión de atención a personas con Discapacidad en el congreso del estado en el análisis y planteamiento de Iniciativas de decreto los cuales buscan mejorar las condiciones en materia de derecho.



Firma del convenio con el congreso del estado de Puebla, la secretaria general de gobierno y el consejo estatal de población así como la coordinación estatal de atención a migrantes poblanos para creación del libro, "Los Poblanos en Estados Unidos"



En el marco las acciones de Vinculación Social, establecidas en el programa de trabajo Congreso con Valor, el Congreso del Estado firma convenio general de colaboración con la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP)



En la Reunión del grupo poblano de parlamentarios para el Hábitat en la sala de sesiones del Congreso del Estado con el propósito de encontrar las mejores soluciones a los conflictos de desarrollo urbano sustentable.





Sesión de la comisión de asuntos metropolitanos en las instalaciones del congreso del Estado en donde se dio Informe respecto de la segunda edición de Diálogos Metropolitanos por Puebla así como la Participación en el Foro denominado “La Misión a los Países Bajos sobre Ciudades Resilientes”



Acudimos a las Instalaciones de la Auditoría Superior del Estado para formar parte de la exposición y venta de arte, cuya finalidad es que un porcentaje de las ganancias de los artistas sean donados al Programa “Beca un Niñ@ Indígena” que encabeza el SEDIF pues con ello se busca brindar mejores oportunidades a la niñez.

Se conto con las magnificas obras de los los expositores Rosendo Pérez Pinacho, José Antonio Álvarez Morán, Joel Rendón y Samuel MacNaught, quiénes se sumaron a esta noble causa.



Nos encontramos en el desarrollo de las actividades de las Comisiones Unidas de Gobernación y Desarrollo Urbano en las instalaciones del congreso del estado.

Sesión pública extraordinaria en donde fue sometida a consideración del pleno la lista de personas seleccionados que cumplieron y acreditaron los requisitos para la elección de los Consejeros del Consejo Consultivo de la Comisión de Derechos Humanos del estado de Puebla, por el período 2016 - 2018.





En sesión de la Comisión de Educación del congreso del estado se llevo acabo en las instalaciones de la UDLAP en donde reafirmaron los compromisos con esta casa de estudios a fin de mejorar y buscar mejores, mas amplias y mayores oportunidades a los estudiantes.

El Congreso del Estado realizó el Segundo Foro Diálogos Metropolitanos por Puebla, Con el objetivo de atender y solucionar los retos en materia de desarrollo

metropolitano, en el cual se abarcaron temas de movilidad, medio ambiente, manejo de residuos sólidos, infraestructura y seguridad pública.



Arq. Mariano Hernandez Reyes

Diputado Local por el Partido del Trabajo LIX Legislatura



Sesión de la Comisión de desarrollo urbano la cual tengo el honor de presidir, con la presencia del Secretario de desarrollo urbano y sustentabilidad Ing. Gabriel Navarro Guerrero en las instalaciones del congreso del estado.



Reunion con ciudadanos de la comunidad Soto y Gama del municipio de Huaquechula en el estado de Puebla donde tuvimos la oportunidad de conversar sobre varios temas y proyectos en torno al mejoramiento de la comunidad así como apoyo a la misma.

Arq. Mariano Hernandez Reyes

Diputado Local por el Partido del Trabajo LIX Legislatura



Reunión en la Secretaria de Desarrollo Urbano y Sustentabilidad en donde se realizan los avances y adecuaciones pertinentes para la complementación de la ley de desarrollo urbano y ordenamiento territorial del estado de Puebla.

Sesión extramuros de la Comisión de Educación z en las instalaciones de la Universidad de las Américas Puebla donde definen los criterios para el otorgamiento de becas, conforme al convenio Congreso-UDLAP.



Arq. Mariano Hernandez Reyes

Diputado Local por el Partido del Trabajo LIX Legislatura



En las instalaciones del centro de convenciones Puebla en el marco del XLV congreso nacional inmobiliaria AMPI con el presidente de la CANADEVI José Pablo García Villar y Arq. Luis Gonzalez Arenal, presidente del colegio de Arquitectos CAPAC.



Firma de convenios de Beca UDLAP-Congreso con Valor por parte de los legisladores integrantes de la LIX Legislatura, Para impulsar el desarrollo de estudiantes egresados de nivel medio superior con buen desempeño académico y escasos recursos económicos.



Reunion con colonos del Municipio de Tepexi de Rodríguez, para el mejoramiento y solución de los problemas ciudadanía, platicamos de los proyectos y trabajos que podemos realizar para mejorar la calidad de vida en el municipio.

Acudimos al municipio de Ixcaquixtla en donde Impulsamos la Educación Inicial no escolarizada en compañía del regidor de Educación Joaquín Romero Zárate, con el objetivo de promover la estimulación temprana y la educación en la primera infancia ya que es de vital importancia para el correcto desarrollo neuronal del niño.





Realizamos una visita a la comunidad de Soto y Gama Pertenciente al Municipio de Huaquechula, en donde se llevo a cabo un taller de Tecnologías domesticas con el objetivo de apoyar a las familias de bajos recursos sobre la elaboración de sus propios productos de limpieza.



Reunión en la secretaría de desarrollo urbano y sustentabilidad con el secretario Gabriel Navarro Guerrero, integrantes de la comisión de desarrollo urbano del H. Congreso del Estado, así como diferentes personalidades con experiencia en este rubro con El objetivo de realizar la Revisión legislativa al proyecto de ley de desarrollo urbano y ordenamiento territorial.

